

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Desuscribirse](#)

16 de Abril de 2013

Curso Virtual

[Ingrese al aula virtual](#)

La Nueva Era: el paradigma de la "Nueva Espiritualidad". Tiempos de despertar de la conciencia (1ra. Versión)

Del 20 de mayo al 7de julio 2013

Presentación del curso:

Generaciones angustiadas, quebradas, con un futuro de incertidumbre descubren que la felicidad y la alegría no están en el país, en la gente, en el prójimo, no está afuera, sino adentro, en uno mismo; que para triunfar hay que descubrirse interiormente, que ya no existe la idea del salvador, que el Mesías está en cada uno de nosotros. Y poco a poco un nuevo lenguaje aparece en la vida cotidiana de miles de personas: armonía, paz, quietud, buenas ondas, vibraciones, crecimiento, renacimiento, realización personal, toma de conciencia, creatividad, aquí y ahora, mutación, campos energéticos, canalización, chamanismo, rebirth o nuevos nacimientos, etc.

El paradigma de la "nueva espiritualidad" viene representado, más que por ningún otro movimiento religioso, por un conglomerado de tendencias que se cobija bajo el nombre de la *Nueva Era*. Un movimiento sin textos sagrados, sin líder, sin organización y sin dogmas. Una mezcla de mística laical que invita al mundo de las religiones a ampliar su espacio hasta abrazar el cosmos, la ciencia, el psiquismo y la conflictividad que han afectado desde siempre al mundo de lo natural y lo sobrenatural.

Por lo tanto, el contenido de este curso no proviene de un cerebro fértil, o la genialidad de un profesor, sino de la propia voz del Espíritu. Esto será corroborado en tu interior, ya que es el mismo sonido que te inspira y te guía. En el transcurso de esta mágica experiencia recobramos la perspectiva superior de conciencia, donde la dualidad de lo bueno y lo malo, la victoria y la derrota, son todos lo mismo. Tendremos las bases suficientes para alcanzar la plataforma trascendental, más allá de la dualidad. Y donde no se parcializa o toma partido en el drama de ningún ser vivo



El Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios llega a sus 24 años de vida lleno de energía, con importantes proyectos e innumerables planes para el futuro inmediato.

El CEBEM ha respondido eficazmente a cada coyuntura de la historia reciente del país y ha aportado su grano de arena en el difícil campo de la investigación social.

El CEBEM entre sus actividades imparte Cursos cortos de actualización profesional y que llegan a miles usuarios en formato virtual

Los programas ,
Desarrollo Local,
Gestión Ambiental,

en particular, beneficiando así, profundamente a Todo y a Todos.

Propósito del curso:

Durante el transcurso del curso, se dará énfasis al redescubrimiento del Maestro de Luz que habita en cada uno de nosotros, a partir de una reflexión permanente que lleve a la toma de conciencia en el camino de la iluminación, ascensión espiritual o integración divina, en el contexto de la vida cotidiana.

Contenido analítico:

El diseño global del curso toma en cuenta los siguientes contenidos mínimos para cumplir con los objetivos propuestos y el perfil que se intenta desarrollar en el/la participante:

- NUEVA ERA Y “NUEVA” ESPIRITUALIDAD
- EL CAMINO AL SOL: LA MIRADA DESDE LOS PUEBLOS ANDINOS
- LA ILUMINACIÓN EN TIEMPOS DE DESPERTAR CUÁNTICO
- LA PRÁCTICA EN LA VIDA COTIDIANA

A quiénes está dirigido:

El curso estará destinado a todas las personas, de todas las edades, que sienten el llamado de su Corazón y están dispuestas en transformarse a sí mismas y cambiar el mundo.

Duración:

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Estimándose una dedicación de dos horas diarias al trabajo de aula.

Metodología educativa:

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM, quien cuenta con más de cinco años de experiencia en la formación a distancia. Será un encuentro motivador, mediante el uso de foros de trabajo y discusión. La lectura de documentos actuales y conversaciones abiertas permitirán optimizar los procesos de aprendizaje.

El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los profesionales participantes. Podrá ingresar al curso a cualquier hora y desde cualquier lugar.

Durante el transcurso del curso, se dará énfasis al método dialógico, en cuya aplicación será muy importante tener en cuenta los siguientes aspectos que orientarán el proceso educativo:

- Se considera que el curso debe ser absolutamente participativo en cuanto a la posibilidad de que los aportes de los/as participantes posean un espacio que permita el enriquecimiento colectivo.
- Este *carácter participativo* implica la utilización de dinámicas grupales que faciliten la participación organizada, crítica y fundamentada de todas las personas para lograr el despertar de las conciencias.

Facilitador:

[Carlos A. Camacho Azurduy](#), Comunicador Social, fotógrafo, docente universitario

Educación en Línea
Conflictos
Interculturales ofrecen una amplia oferta de cursos virtuales a interesados de Bolivia y el exterior. Para encontrar información sobre los cursos, como duración y fechas de inicio, se puede visitar el sitio:
<http://cvirtual.cebem.org>

Cursos presenciales de corta duración que son realizados a solicitud de instituciones o iniciativas de CEBEM

Comunidades de aprendizaje e intercambio de conocimiento y sus 8 comunidades. Este espacio ha sido creado como una herramienta para los participantes que deseen dialogar y compartir sus experiencias
<http://blog.cebem.org/>

[Continúa](#)

Gracias al apoyo de nuestros suscriptores y gente amiga nos comprometemos a seguir adelante y seguir apoyando a nuestro país.

de pre y postgrado.www.carloscamacho.net

**SE OTORGARÁN BECAS DEL 25% A LOS PRIMEROS
INSCRITOS**

Más información
Consultas
Preinscripción es abiertas

Colaboramos con:



CESU



CLAHE



IESU



Polis



IE



UAM

OFICINAS DEL CEBEM

Calle Pinilla 291 • Esq. Av. 6 de agosto • Casilla postal 9205 • Telf.: (591-2) 243 2910 - 243 2911- 243 4984 • Fax: 243 2910 • E-mail: cebem@cebem.org
La Paz - Bolivia